

6. Mai

VfB plant großes Fest zur Einweihung der Tribüne

Lette (gl). Im Rahmen der Jahreshauptversammlung des VfB Germania Lette ist ein neuer Vorstand gewählt worden. Neuer Stellvertretender Vorsitzender ist Willi Wördemann. Kassierer Thomas Spliethoff legte sein Amt nach 18 Jahren nieder. Sein Nachfolger ist Henning Berenskötter. Neuer Geschäftsführer ist Matthias Hartmann. Er folgt auf Christian Baumhus, der das Amt des Jugendgeschäftsführers übernimmt.

In seinem Bericht zog der Vorsitzende Carlo Reminghorst laut Mitteilung des Vereins ein positives Fazit und wies auf die Einweihung der neuen Tribüne hin, die

für den 6. Mai geplant ist. „Es dürfte ein ähnlich großes Fest werden wie die Einweihung des Kunstrasenplatzes 2014“, sagte er.

Reminghorst bedankte sich bei allen Ehrenamtlichen, vor allem bei den scheidenden Personen aus dem Haupt- und Jugendvorstand, für die geleistete Arbeit und überreichte Vereinsmitglied Matthias Maibaum (Bild) eine Urkunde samt silberner Nadel für langjährige Treue und besondere Ver-



dienste rund um den Verein.

Auf die Mitgliederzahl ging der Stellvertretende Geschäftsführer Dennis Hegemann ein. Diese liege konstant bei mehr als 600 Mitgliedern, sagte er. Nach dem Bericht des Kassierers, an dem die Kassenprüfer nicht zu beanstanden hatten, entlasteten die Anwesenden den Vorstand einstimmig.

Die Fußballabteilung berichtete, dass der VfB Lette in den Fußballkreis Beckum gewechselt sei und für den scheidenden Cheftrainer Timo Hillebrenner, der 8 Jahre im Amt gewesen sei, mit Jens Schreier ein Nachfolger verpflichtet werden konnte.



Seine Jahreshauptversammlung hat der VfB Lette abgehalten. Das Bild zeigt (v. l.) Helmut Kröger, Thomas Populoh, Annette Gösling, Cathrin Schiffer, Dennis Hegemann, Achim Hakenholt, Carlo Reminghorst, Jürgen Witte, Willi Wördemann und Henning Berenskötter.